

# Gymnasium präsentiert sich

**Hankensbüttel: Bunte Mischung für Gäste am Freitag**



Das Hankensbütteler Gymnasium lädt am Freitag zum Tag der offenen Tür ein. ArchivFoto: privat/Christian Chmelensky

**Hankensbüttel – Das Hankensbütteler Gymnasium lädt alle Schüler der vierten Klassen und deren Eltern am Freitag, 17. März, zu einem Tag der offenen Tür ein. Los geht es um 15 Uhr in der Mensa.**

Tour zum Entdecken

Nach einer kurzen Eröffnung und Begrüßung durch Schulleiterin Cornelia Röhrkasten werden die Viertklässler in kleinen Gruppen von den Schulscouts durch die Gebäude geführt. Dabei können das Gelände, verschiedene Fächer, AGs und weitere Angebote entdeckt und erkundet werden.

Es gibt Schnupperunterricht (zum Beispiel in Latein und Französisch), und es wird vieles vorgestellt. Dazu gehören das mathematisch-naturwissenschaftliche und das bilinguale Profil sowie das Erasmus+-Programm. Es geht um die Frage „Französisch oder Latein?“, die Streitschlichter und die Patenkindpro-

gramme. Vom Ganztagsangebot werden die AGs, die Lernwerkstatt und die Hausaufgabenbetreuung präsentiert. Der Übergang von Jahrgang 4 nach 5 wird ebenso thematisiert wie das Mentorenprogramm. Auch die Beratungslehrer und das Mobbinginterventionsteam stellen sich vor.

#### Führung durch Gelände

Die Eltern können sich ebenfalls über alle Fächer und Aspekte wie Ganzttag oder auch die Mensa informieren. Für das leibliche Wohl der Gäste ist gesorgt.

Gegen 17 Uhr ist die Verabschiedung in der Mensa vorgesehen – und wahlweise ist für die Besucher auch noch eine Führung durch die Gebäude und über das Schulgelände möglich. pg